



Presenta iniciativas por elecciones

RAFAEL RAMÍREZ

Luego de que la oposición afirmó que Andrés Manuel López Obrador presentó su paquete de 20 iniciativas de reformas constitucionales porque quiere incidir en las elecciones federales del 2 junio, este martes, el mandatario confirmó que presentó dichas enmiendas porque quiere que la gente contraste su proyecto político.

Durante la conferencia, se le cuestionó al presidente por qué hasta ahora presentó sus enmiendas de gran calado a la Carta Magna, el cual respondió que es "porque hasta ahora se dieron las condiciones y porque vienen las elecciones y el pueblo va a decidir".

Subrayó que en este proceso electoral "no va ser nada más qué candidato gana o ver qué partido, alianza o candidato gana, es decidir por un proyecto y eso considero es más importante", afirmó.

Estas propuestas, explicó que son a todas luces distintas y contrapuestas a las reformas que se aprobaron durante todo el periodo neoliberal, cuando jamás en los 36 años de ese oscuro periodo se pensó en beneficiar al pueblo.